

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 17 de Julio de 2019.

Irun 1522 firma sendos convenios con Arkeolan y Luis de Urantz Kultur Taldea

ARKEOLAN REALIZARÁ UNA INVESTIGACIÓN SOBRE EL CASTILLO DE GAZTELUZAR MIENTRAS QUE CON LUKT SE ACUERDA LA PUBLICACIÓN DE LAS CONFERENCIAS QUE SE ORGANICEN HASTA 2021

[M.A.I.](#) IRUN. Miércoles, 17 julio 2019, 00:21 La Fundación V Centenario de la Batalla de San Marcial-Irun 1522 ha dado a conocer en las últimas fechas los convenios que ha suscrito con las entidades locales Fundación Arkeolan y Luis de Urantz Kultur Taldea.

En el primer caso, el contrato entre ambas fundaciones tiene el objetivo de que Arkeolan realice un trabajo de investigación sobre el castillo de Gazteluzar y sus fuentes bibliográficas, históricas, documentales, así como de cualquier otra que se estime de interés. La información se entregará, antes del 31 de julio de 2020, en un documento que incluirá un «planteamiento de un plan de viabilidad de este conjunto monumental de Irun».

«El castillo de Gazteluzar es uno de los muy escasos restos del siglo XVI que aún podemos disfrutar en Irun», recordaban los responsables de Irun 1522, que añadían que es «uno de los escenarios donde se desarrolló la batalla de San Marcial de 1522 y por este motivo ha sido una de las prioridades entre las apuestas relacionadas con cultura y patrimonio» que ha afrontado la fundación.

Con LUKT, las conferencias

El pasado jueves, el historiador Carlos Rilova ofreció en el CBA la primera de las conferencias que Irun 1522 va a organizar este año como parte de un ciclo que tendrá continuidad en los próximos ejercicios. Relacionado con esto, la fundación ha suscrito un segundo convenio, este con Luis de Urantz Kultur Taldea. Mediante este acuerdo, «ambas entidades acuerdan gestionar las presentaciones de las conferencias que se celebrarán entre los años 2019 y 2021, así como la publicación conjunta de dichas conferencias y de las actas del Congreso Internacional de Historia que se celebrará en Irun durante el mes de junio de 2021». Hasta final de año, a razón de una al mes están confirmadas 'La situación jurídica de las mujeres en Guipúzcoa en el siglo XVI'. Margarita Serna, Doctora en Historia y profesora en la Universidad de Cantabria (17 de septiembre); 'Historia de los dos Marquesados de San Marcial'. Ernesto Fernández-Xesta, director de la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía (18 de octubre); 'Gazteluzar, el efímero Castillo de Behobia'. Pía Alkain, arqueóloga (7 de noviembre);

Irun 1522 firma sendos convenios con Arkeolan y Luis de Uranzu Kultur Taldea

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2019(e)ko uztaila(r)en 17-(e)an 11:32etan -

'Nuevas tecnologías aplicadas a la Cultura'. Iker Ibero, especialista en animación 3D y profesor en Creanavarra (19 de diciembre).